

みなさんと 力をあわせて 市民の願い 実現へ全力!

日本共産党

地域のくらしと経済を守る

商店街の活性化を

「地域コミュニティの核」でもある商店街の振興対策を要望しました。

- 商店リフォーム助成制度
- 店舗賃借料助成制度
- 子育て世代の交流の場設置
- 食料品などの小売り市場や地産地消の推進



小規模事業者の支援策を

'14年に成立した「小規模企業振興基本法」に基づき、小規模企業（従業員数5人以下）の振興計画の作成が必要ですが、今後の方策を質しました。

市長は、「市内には多くの小規模企業が存在し、経済や雇用の支え手として、大きな役割を果たしている」として「今後、小規模企業の振興を図る」と答えました。

TPP（環太平洋連携協定）撤退を政府に要望せよ

政府が「大筋合意」したTPPは、農林水産業を衰退させるばかりか、自治体運営や中小企業振興など、地域経済に多大な影響を与えます。

福山市の農業産出額の減少率43.2%

（広島大学・細野賢治教授試算）

一方、鉄鋼業や自動車産業へのプラスの影響は軽微で、本市へのメリットは少ないことを指摘し、TPPを推進すべきでないと質しました。市として、市内の全産業へ与える影響を把握し、政府にTPP撤退を求めるよう要望しました。

4人の市議団で
がんばります！



村井あけみ



高木たけし



土屋ともり



河村ひろ子

[村井あけみの奮戦記](#)

検索

[たけし通信](#)

検索

[土屋ともりのよもやまブログ](#)

検索

[ひろ子ワールド](#)

検索

子育て支援の充実を

♥子どもの医療費助成の拡充を！

乳幼児医療費助成はすべての子どもの健康を等しく守る重要な制度として、いま全国で拡充されています。

周辺市町でも次々と、中学3年生まで入・通院無料化が広がっています。日本共産党が実施した保護者へのアンケートには「喘息は長期的な受診が必要で医療費は多額になる。中学卒業まで無料になればとてもありがたい」など、助成対象の拡充や無料化を求める声が多く寄せられました。

少子化や子どもの貧困対策に、制度の拡充は有効な施策です。ママ・パパの切実な要求実現へ全力で頑張ります。

署名 3月議会に提出をめざし、署名を集めます。
ぜひ、ご協力ください！



署名用紙は
市議団HPでも！

主要77市で

♥高い保育料の引き下げを！3番目に高い！

福山市の保育料は、国の基準に合わせた徴収割合が他市に比べ高い設定になっています。3歳未満の最高額（1か月）では福山市8万円、笠岡市は5万3400円。年間31万9200円も高いのです。最近、若い子育

て世帯が笠岡市や井原市に転居して、「住むのは岡山県、働くのは福山市」という現象も起きています。

大幅な保育料引き下げと、兄姉が就学年齢になつても多子軽減制度を適用するよう求めました。

安全・安心、文化を守るまちづくりを

水路・側溝の転落防げ



転落死亡事故の現地調査

福山市の水路・側溝転落事故

貴重な遺跡を保存し、道路計画は撤回を



発掘調査中の溝状遺跡
写真：公益財団法人広島県教育事業団事務局埋蔵文化財調査室 HPより

2013年度：死亡6件・負傷64件

2014年度：死亡5件・負傷59件

抜本的に予算を増やし、全市域で対策をさらに強化するよう求めました。

瀬戸町地頭分の福山道路建設予定地で弥生～中世期の集落遺跡が見つかっています。現地保存し、遺跡を破壊する道路計画の撤回・変更を求めました。



外見で分かりにくい障がいを持つ人が、周囲の配慮を得やすくする制度です。市は、「効果がある」との答弁で、早急な実施を求めました。